



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, fundamentalmente el Ministerio de Salud, informe cuál es su análisis con respecto al cuadro de atención vinculadas a la salud mental de la población ya que los Colegios de Psicólogos están advirtiendo sobre un desborde de la demanda.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El Colegio de Psicólogos de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, alertó sobre el "desborde" en la demanda hacia los servicios de salud mental del ámbito público por parte de un sector de la población de escasos recursos que reclama "soluciones inmediatas y difíciles de imaginar" en sectores medios o altos.

La entidad también marcó un pico en la demanda de medicación psiquiátrica y acompañamientos terapéuticos. Y que se observa mucha "precariedad e inestabilidad" como un fenómeno de época, que renueva aquella frase de que "todo lo sólido se desvanece en el aire" impulsada por el filósofo estadounidense Marshall Berman al analizar la modernidad del siglo XX.

El coordinador de la Dirección de Docencia y Científica de ese colegio local, Jorge Gómez, consignó que "hay un desborde de demanda hacia servicios de salud mental, con demandas de soluciones bastante inmediatas y difíciles de imaginar en los sectores medio o altos", en relación a otras fuentes de malestar.

Aclaró que la situación económica, cultural y política que atraviesa el país impacta de manera diferente en cada consultante, que viene con su propia historia. "No me refiero al dinero, sino a determinadas situaciones que desbordan y no se sabe qué hacer con ellas", comentó.

En ese marco, reveló que, por estos tiempos, se observa "muchas demandas de medicación psiquiátrica y acompañamientos", a partir de las situaciones que se viven a menudo y que se profundizan como consecuencia de la crisis económica y social actual.

"Aparecen más que nada son cuestiones vinculadas a resonancias en esa suerte de sensación y evidencia de la precariedad e inestabilidad en la que se sienten los analizantes. Esa sensación de que todo lo sólido se desvanece en el aire y se vuelve a presentar en la segunda década del siglo XXI".

Gómez también apuntó que otra porción de la población atraviesa angustias propias de un mal de época vinculado a la fragilidad de los vínculos y la vorágine en la que vive la sociedad en esta nueva modernidad, donde exige respuestas urgentes y soluciones inmediatas a fenómenos que, en realidad, están sujetas a la historia de cada persona.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por estas razones es fundamental conocer el punto de vista oficial del Ministerio de Salud de la Provincia de Santa Fe u otra agencia vinculada a la cuestión de la salud mental.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

-
Carlos del Frade
Diputado Provincial.